

Nouvelles automne 2021,



Bonjour à vous tous,

Contrairement à l'année précédente, cette année a été très humide ; si l'herbe était abondante, les moments pour s'occuper du foin se sont trouvés relativement rares, la fenaison avait en moyenne trois à quatre semaines de retard, la qualité est donc moins au rendez-vous. Par ailleurs, les quelques prés fauchés tôt nous ont offert une deuxième coupe intéressante ; de plus, si l'hiver n'arrive pas trop tôt, la pâture devrait se prolonger assez longtemps cette année.

Malgré cela, suite aux premières années sèches et pour anticiper les prochaines, nous avons vendus deux vaches cette année. En effet, nous devons rapidement trouver l'équilibre entre le chargement en vaches et la disponibilité en herbe et donc en foin, faute de quoi la viabilité de l'atelier sera remis en cause.



Kaol profite également des pâtures pour faire ses premiers pas. Sa venue est un cadeau, mais l'organisation quotidienne est vite devenue un casse-tête pour assumer le travail et s'occuper de lui, alors même que nous n'avons pas encore trouvé notre rythme.

Enfin, nous nous sommes lancés, pour vraiment être sûr de ne pas s'ennuyer..., dans la rénovation de la maison, qui était prévue de longue date, on espère terminer un premier morceau avant Noël.

Cette année, nous livrerons du jeune bovin le 3 décembre prochain, il s'agit d'un veau qui a profité un peu plus longtemps, la viande est, de ce fait, un peu plus rosée encore. Vous avez jusqu'au 26 novembre pour réserver votre caissette. En attendant ménagez-vous et à très bientôt. Thibaut.